
Secretaria de Estado da Família e Desenvolvimento Social - SEDS/PR

Conselho Estadual dos Direitos da Criança e do Adolescente - CEDCA/PR

Rua Jacy Loureiro de Campos, s/n – 6º Andar Bloco 'D' - Palácio das Araucárias

CEP 80530-915 - Curitiba – Paraná 

             

Assembleia Extraordinária

Conselho Estadual dos Direitos da Criança e do Adolescente 

CEDCA/PR 15/02/2017

 Aos quinze dias do mês de fevereiro do ano de 2017, às 8h40min em primeira convocação, no pequeno auditório 

da ACRIDAS- Associação Cristã de Assistência Social, situada na Rua Eduardo Geronasso, n° 1782- Bairro 

Boa Vista, em Curitiba-Paraná, estiveram reunidos os integrantes do Conselho Estadual dos Direitos da Criança 

e do Adolescente - CEDCA/PR, convocados que foram para essa 1° Assembléia Extraordinária do ano. Nesse 

primeiro momento, foram registradas as presenças das Conselheiras Débora Cristina dos Reis Costa (ABEC), 

Maria Leolina Couto Cunha (ACRIDAS), Alexandra Alves José (EPESMEL), Elidiamara Simões Nunes (APAE 

de  Umuarama),  Maísa  Machado Antonio (Comunidade  Católica  Emanuel),  e  a  futura  Suplente  Leila,  do 

Município de Paranavaí Dra.  Danielle M. Vieira (Núcleo Jurídico da SEDS), totalizando  5 Conselheiros. Na 

sequência, foram chegando outros Conselheiros que se somaram ao 1° grupo: Waldemar Morello (Casa Civil), 

Edna Aparecida Sarro (Comunidade de Assistência Bom Pastor), Antonio Carlos Dourado (Sec. De Esporte e 

Turismo), Francisco dos Santos Marcos (APAE de Jaguariaiva), Hélio Cândido do Carmo (Guarda Mirim de Foz do 

Iguaçu), Thiago Alberto Aparecido (APAE de Sto. Antonio da Platina), Silmara Cristina Sartori (SETI), Dinari de 

Fátima E. Pereira (Centro de Nutrição Renascer), Maria Tereza Chaves (Assoc. Educacional Espírita Lins de 

Vasconcelos),  somando agora  14 Conselheiros às  9h15min.  ●Pauta  do dia● "Critérios  para  análise  de 

projetos que não tenham origem em edital específico." No seu papel, a Conselheira Débora dos Reis Costa 

(ABEC) deu boas vindas ao plenário, passando a palavra para a Conselheira Maria Leolina Couto, integrante da 

Diretoria  dessa  instituição,  que naquela  oportunidade oferecia  seu  espaço  para  o  CEDCA/PR reunir-se  em 

Assembléia Extraordinária. Num breve relato, a Conselheira demonstrou satisfação em receber os integrantes 

desse Colegiado, valorizando que a  ACRIDAS existe há 33 anos, prestando atendimento a crianças de 4 a 16 

anos, vítimas de negligência severa e abuso sexual. Todos que ali permanecem, lá estão sob medida judicial. No 

momento seguinte, a Presidente Débora Reis Costa esclareceu que naquela oportunidade, o Conselho estaria 

reunido visando debater  alguns critérios para possibilitar  o chamamento público.  Aproveitou para colocar  as 

explicações referentes à Deliberação em pauta e alguns adendos. Seguindo a pauta, foi a vez da  Secretária 

Executiva Maria Letícia Z. Dellê trazer ao plenário as justificativas de ausência recebidas: 1) Conselheira Iolanda 

Maria Novadski (SESA), envolvida com trabalhos no Hospital de Clínicas. 2) Conselheiro Allan Bento (SEDS), 

em reunião com a Secretária da Família. 3) Leandro N. Meller (SEDS) participando de evento sobre autismo. 4) 

Cilmara de F. B. De Oliveira (Assoc. De Pais e Amigos do Deficiente Visual), participando de reunião do 

PPCAM. 5) Dinari de Fátima Estrela Pereira (Centro de Nutrição Renascer) chegará mais tarde. ●Registrada a 

chegada  da  Conselheira  Marcela  Evangelista  (SEDS),  Alexsandro  da  Silva  (SEJU),  e  Adriane  Chede 

(Técnica da Seds - FIA). ●Discussões sobre a capacidade de ter vínculo, do Coordenador Técnico com o projeto. 
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Questionou a Conselheira Marcela se esse Coordenador seria remunerado? Pois aí terá de ter vínculo ou alguém 

da própria instituição. - Foi aprovada a existência de vínculo direto com a instituição. -Continuação da leitura dos 

critérios.  -  Resolução/SEDS/CEDCA n° 369/2008.  ●Registrada a chegada dos Conselheiros Alann Bento 

(SEDS) e Tatjane G. Albach (Secretaria de Estado da Cultura (SEEC).  ●Definido um valor único por projeto. 

●Encaminhar um ofício pela Secretaria Executiva, objetivando consultar a PGE questionando sobre a necessidade 

do imóvel ser próprio, para reformas, ampliação e construção -Artigo 39- inciso 10 do Decreto Estadual 3513, de 

2016. As informações do Núcleo Jurídico (SEDS) acerca dos requisitos para o edital, voltarão para o CEDCA na 

plenária de março. A técnica Marcela procedeu a leitura do Plano e aos poucos foi apresentando os recursos 

destinados para ações de proteção aos adolescentes considerados ameaçados ou Comunidades Terapêuticas. Ao 

se levantar o número de adolescentes nessa circunstância, verificou-se que esse número é muito expressivo e os 

recurso para mantê-los também. Dessa forma, foi sugerido pela Conselheira Alexandra que fosse constituída uma 

Comissão Temporária  do Conselho,  visando aprofundar as discussões com o PPCAM. -  Deliberação 133- 

Membros desse grupo de Trabalho: - EPESMEL – SEJU – SEDS – ABEC – SESP - APAE de Sto. A. Da Platina. 

Por sua vez, o Conselheiro Hélio Cândido do Carmo (G. Mirim de Foz do Iguaçu) sugeriu repassar os recursos 

Fundo a Fundo, aos Municípios destinados a adolescentes ameaçados de morte.  ●Intervalo para o almoço● 

●Retomada dos trabalhos às 13h30 min.  ●Nesse primeiro momento, solicitou-se a auto-apresentação dos 

Conselheiros presentes, a saber: Leandro Meller, Maísa, Cilmara, Morello, Francisco, Alann, Dinari, Edna, Maria 

Leolina,  Maria  Tereza,  Hélio,  Thiago,  Alexsandro,  Débora,  Marcela,  Elidimara,  Dourado,  Alexandra  (18 

Conselheiros). ●Base - Deliberação 42- Novo edital na linha da Promoção dos Direitos R$14,023,412,00 caso os 

critérios para esse recurso sejam os mesmos, será possível colocar os dois num só edital. ●Registrada a chegada 

da Promotora de Justiça, Dra. Luciana Linero. Durante um bom tempo, os Conselheiros debateram diversas 

questões referentes aos editais, valores e destinações. Por fim, os critérios foram deliberados e adequados as 

deliberações.  Pedindo a palavra,  o  Superintendente de Garantia  de Direitos,  Conselheiros Leandro Meller 

(SEDS) dirigiu-se ao plenário, apresentando formalmente a técnica Larisseane, Advogada, e que veio assumir 

todas as atividades anteriormente conduzidas por Thiago Soares dentro da Superintendência. Numa sequência 

distinta, os Conselheiros foram apreciando investimentos para bens móveis, projetos e pesquisas do adolescente, 

qualificação profissional e seus respectivos critérios. ●Encaminhamento: Ofício de consulta à PGE sobre a melhor 

forma de financiamento para as Universidades. - Recursos para ações de proteção ao adolescente ameaçado de 

morte (atender o emergencial, estendendo depois). A Comissão especialmente constituída para tratar dos assuntos 

do PPCAM participará da Reunião Extraordinária na tarde da terça-feira do mês de abril.  Foi  sugerido pela 

Conselheira Alexandra (EPESMEL), criar uma rede emergencial de proteção nos Municípios, com abordagem 

dos dois assuntos PPCAM e Rede. Convocar a Comissão, sob responsabilidade da Promotora de Justiça, Dra. 

Luciana Linero (sala na SEJU dia 25 de abril, às 14:00 horas, na semana de reunião do CEDCA). A presente ata foi 

gravada e redigida pela servidora Regina Amasiles Rodrigues Costa (SEDS), digitada por Evelin Soares sendo a 

secretária Executiva Maria Letícia Z. Dellê. O documento após aprovação será publicado em Diário Oficial e 

inserido no site do CEDCA.
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